



**RESULTADOS 2008 (7-3)  
3ER. LUGAR GENERAL**

OPONENTES	SCORE
DESCANSA	
en Correcaminos	14-19
en Linces Guadalajara	24-13
en Linces San Luis Potosí	30-14
<b>Lobos</b>	14-17
<b>Leones UAC</b>	16-6
<b>Aguilas</b>	38-20
en Jaguares	48-6
<b>Zorros</b>	17-0
en Potros Salvajes	0-1 (F)

**HEAD COACHES**



**GABRIEL Y**  
**HOMERO LOZANO**  
CUARTOS DE FINAL  
SEMIFINALES

**COLORES:** ORO/GUINDA  
**ULTIMO CAMPEONATO:** NO TIENE  
**CIUDAD:** MONTERREY, N.L.

**CALENDARIO 2009**  
(Juegos de Local en **Negritas**)

Fecha	OPONENTES	Serie G-P
Sep. 04	Auténticos Tigres	0-0
Sep. 12	en Aguilas Blancas	0-0
Sep. 19	en Linces Guadalajara	2-0
Sep. 26	DESCANSA	
Oct. 03	<b>Jaguares</b>	6-0
Oct. 10	<b>Linces Torreón</b>	0-0
Oct. 17	en Aguilas	1-0
Oct. 24	<b>Potros Salvajes</b>	0-0
Oct. 31	<b>Correcaminos</b>	3-1
Nov. 07	en Lobos	0-4

RANK 2008  
3  
NACIONAL



### LOS LEONES YA NO SE CONFORMAN CON RUGIR, QUIEREN EL CAMPEONATO

El año 2008 marca un hito en la participación de los Leones de la UMM en la máxima categoría estudiantil. La 'Metro' obtuvo un inmejorable récord (7-2) y fue uno de los invitados nuevamente al play off. Logran ganar su primer juego en fase de cuartos de final (17-0 a Toros Salvajes UACH) pero una desafortunada decisión administrativa tomada por ellos, no asisten a su juego de semifinales y quedan eliminados. En el 2007, terminó la época al frente del equipo del coach Roberto 'Chincho' Pérez, quien lega la dirección a los hermanos Lozano, Homero y Gabriel, asistentes de él por muchos años y coaches conocedores del equipo y sus semilleros, con amplia experiencia en el medio y su productivo trabajo no se hizo esperar.

Con un plantel integrado en su mayoría con jugadores del año pasado y novatos proviniendo principalmente de sus semilleros de juvenil e Intermedia, los Leones de la Universidad Metropolitana de Monterrey rugirán nuevamente y no se conforman con ello, quieren el campeonato, quieren todo, confirmando su lugar dentro de la gran tradición del ovoide de Monterrey, buscando consolidar el proyecto de contar esta prestigiada institución educativa regiomontana con un equipo de fútbol americano muy competitivo y de renombre en la categoría Mayor y se reporta listo para iniciar su quinta participación, en la temporada 2009.

Los famosos Leones de la Metro, bajo el mando de la hermandad Lozano, tiene como propósito en esta temporada, seguir formando un conjunto, con una imagen y objetivos muy claros, en continuar con la trayectoria de ser un equipo muy competitivo, seguir teniendo números negros y una temporada ganadora y sobre todo, tomar un lugar importante en la escena del fútbol americano del país.

Su staff no sufrió cambios, sino más bien la adicción de 2 ex jugadores: Alfredo Ponce y Alan Villalón. El primero, que fue ala defensiva ayudará a esa posición y Villalón, estará con los apoyadores. Además se ha preparado previo a la temporada. Homero Lozano: "Fuimos a las clínicas de la Universidad de Texas. Es el quinto año que lo hacemos. Fuimos recibidos por el head coach, el entrenador de receptores y su coordinador defensivo. Tuvimos un excelente contacto con ellos por la relación que se ha logrado en estos cinco años. Ya no es sólo la clínica que se le da a los entrenadores que asisten, sino que es algo más personalizado. Nos han proporcionado material que se ha incorporado al programa nuestro". Y las clínicas que hubo de la NFL cerca, mandamos coaches y nos trajeron muy buenas cosas de ellas".

La base del equipo, es su generación que proviene de su exitosa campaña anterior y del eficaz reclutamiento que llevó a cabo con jugadores de la zona y de jóvenes de diversos equipos de otros estados. Encara la temporada con un equipo joven, pero con un gran ánimo de seguir trascendiendo. Previo a la temporada se hizo mucho énfasis en lograr más fuerza con un intenso trabajo de gimnasio, actividad que se complementó con importantes juegos de práctica. Homero Lozano: "Empezó en el enero con el gimnasio y las prácticas de primavera fueron muy concurridas, desgraciadamente en las semanas de elasticidad y velocidad se nos atravesaron por ahí las dos semanas de la emergencia sanitaria por la Influenza. Pero en general se han cumplido con los objetivos que nos pusimos a principio del año".

### OFENSIVA

El equipo, presenta un esquema ofensivo donde se pretende seguir balanceando su ataque terrestre y aéreo, hecho demostrado el año pasado al conseguir 1,171 yardas por tierra y 1,082 por aire, terminando como la



cuarta mejor ofensiva de la Conferencia Nacional. Es un ataque que puede pasar y correr sin problemas.

Homero Lozano: “Hablando de la ofensiva en general creo que este año va a ser la que sacará la cara por el equipo. Ahora van a ser ellos. Hemos trabajado un poco más con los corredores. Tenemos buena línea ofensiva, es grande y pesada. La actuación de los veteranos Alfonso Guarro, Nelson Ortiz y Aarón Valdez, con mucha fuerza y tamaño, contribuirán a desarrollar ofensivas de mucho yardaje y la incorporación del destacado novato Alejandro Corpus. Los quarterbacks son tres, Óscar Peña como primero en la lista y que terminó como el noveno pasador de la Nacional, es un jugador que tiene tres años de experiencia, después Ángel Lara Briz, un muchacho que jugó con nosotros desde la Intermedia y el tercer jugador sería Emmanuel González Galván, que subió del nuestras juveniles.

Un departamento que debe sacar buenas notas es el de receptores, comandado por William Jackson, además de Fabián Bravo y el novato Diego Rodríguez Infante. En cuanto a las alas cerradas, contamos con Abdul Fang, quien está en su quinto año y creo que será su mejor temporada. “En todas las unidades trabajamos constantemente. Nos reforzamos muy bien en los receptores, lo mismo pasa con los corredores, como Alberto Carlos Ibarra (quinto mejor corredor de la temporada pasada con 62 acarreo para 408 yardas, promedio de 6.58 yardas por conducción y 42 puntos anotados para ser el sexto mejor anotador), Iván Ramos (noveno mejor corredor con 46 acarreo para 306 yardas, promedio de 6.65 yardas por conducción y 12 puntos anotados), Alan Salas y Christian Rodríguez, mejor conocido en el campo como “El Gato”, estará formado parte en esta temporada del backfield titular en el equipo felino, en donde el talento luce más que completo, en donde el compromiso es aportar su granito de arena para que el ataque terrestre de la UMM sea uno de los mejores de la conferencia norte. Todos ellos son muy hábiles y explosivos y serán los que hagan mover las cadenas continuamente por tierra”.

**Bajas ofensivas importantes: Juan Manuel Sifuentes, “El Quinino” QB, Guillermo González (WR), José Cantó (OL)**

## DEFENSIVA

En términos generales la defensiva guinda y oro tiene la característica de ser rápida y realizar bastantes maniobras. Es muy agresiva y responde pronto en reaccionar, lo que demostró al quedar como la segunda mejor defensiva de la temporada pasada al permitir solamente 1,525 yardas (545 por tierra y 980 por aire).

“Para este 2009 seguiremos trabajando bajo el mismo esquema de la temporada pasada, pero como punto fuerte sería la línea, por el mismo sistema que jugamos en una defensa 34 o 35. Tenemos por ahí gente con excelentes condiciones para jugar este sistema. La unidad fuerte, es nuestra línea”, expresa el coach Homero Lozano. Nombres como Armando Palomo, Efraín López, José Martínez en la línea, junto con los apoyadores Ricardo Rivelino Medina, mejor conocido como “El Coyote”, así como Oscar Hernández y Aldo Hernández, todos ellos conforman una unidad que puede dar la cara por la defensiva.

En la secundaria, Miguel Ángel Rojas, es un esquinero que es uno de los líderes de su departamento, quien tuvo una marca impresionante de pases interceptados el año pasado con 7, para ser el mejor de la Conferencia. En la otra esquina lo acompañará Juan Manuel Ortiz, que está en su tercer año de liga mayor y en los safetys tanto Álvaro Tamez, que es el libre y como strong fuerte estará es Víctor Martínez. Todos ellos pueden ser determinantes esta temporada.

**Bajas defensivas importantes: Christopher Cueva (LD), por cuestiones personales y Luís Flores (LD),**

**el recibió una invitación para jugar en Texas Lutheran College, de la División III en la NCAA.**





**EQUIPOS ESPECIALES**

Será una unidad de mucha preocupación para los rivales. Homero Lozano: “Nuestros equipos especiales se han caracterizado por tener grandes jugadas, eso esperamos de ellos, es sumamente importante tenerlo lo mejor conjuntado posible y que aspire a ser el mejor de la liga. El coach Luís Baltasar Paúl es quien está a cargo de ellos y lo hace de una forma excelente. Estamos conjuntando un departamento de equipos especiales de los mejores que hemos tenido en los últimos años y esperamos que ellos cumplan con el principal objetivo, que es darnos buena posición de campo.

En goles de campo tenemos a Mario Edgar Alanís Ibarra, que va por su tercer año, además de Diego Rodríguez Infante será el de kick-off, Juan Ortiz, que es esquinero, también pudiera estar en kick-off y goles de campo. En el despeje William Jackson y Fabián Bravo. En cuanto a regresadores, está William Jackson, Rubén Lara Briz y Christian Rodríguez, dada la velocidad y elusividad que ha mostrado”.

**Número importante: 21 de noviembre, fecha de la final y ganarla.**

Calendario: Aunque su calendario de juegos es complicado, tienen el optimismo de tener una temporada ganadora y buscar estar nuevamente en el play off. “Antes en la Conferencia Nacional y ahora en la Conferencia Norte, esta caracterizada por ser un nivel muy parejo entre todos sus equipos. Para nosotros en particular hay dos juegos muy difíciles y ambos fuera, contra las Águilas de la Autónoma de Chihuahua y Lobos de UA Coahuila. Además, tenemos una visita muy dura a Guadalajara, contra los Lince, pues la UVM tuvo un cambio radical con el coach Villanueva. Y los juegos cruzados tenemos nada más que a Tigres y a las Águilas Blancas, dos pruebas muy difíciles para nosotros. El otro juego cruzado es ante Potros de Toluca”.

Sus seguidores están acostumbrados a verlos ganar, en ver a los equipos de Leones con la característica de ser peleadores y aguerridos. Ellos buscarán seguir por ese sendero, en seguir igual. El amor por este deporte de su guía y fundador, el finado coach Cayetano Garza, será el mejor estímulo para que sus Leones le sigan dando grandes satisfacciones, haya en las alturas.

**RÉCORD:** 5 ganados, 4 perdidos, Calificará a los play offs.

**ESTADISTICAS GENERALES 2008**

Departamento	LEONES	OPONENTES
Total Yardas Ganadas	2253	1525
Total Yardas por Carrera	1171	545
Total Yardas por Pase	1082	980
Prom. Yardas por Juego	321.80	217.80
Total Primeros y Diez	73	57
Total Puntos Anotados	190	95
Total Balones Perdidos	16	-
Fumbles	5	-
Intercepciones	11	-
Total Castigos	56	-
Yardas por Castigo	510	-
Total Jugadas Ofensivas	362	-
Jugadas por Carrera	238	-
Jugadas por Pase	124	-



\* Líder de la Liga